



FUNCIÓN

PROFETA EN LA PANTALLA

Grabada en Brasil y en el desierto de Chile, la teleserie **Moisés y los diez mandamientos** se estrenará el 12 de diciembre en **Imagen Televisión**.



Cita con Dios

Martin Scorsese se reunirá hoy con el papa Francisco en el Vaticano, donde presentó su cinta **Silencio**.

EMPRESAS DEVUELVEN EL DINERO

PGR recupera \$421 millones de Veracruz

Investigaciones sobre operaciones ilegales llevaron a dos compañías ligadas a Javier Duarte que recibieron los recursos del erario estatal

DE LA REDACCIÓN

La Procuraduría General de la República (PGR) dio a conocer que logró recuperar 421 millones de pesos del erario de Veracruz.

De acuerdo con la dependencia, una serie de investigaciones sobre las operaciones irregulares hechas en el gobierno de Javier Duarte, actualmente prófugo, llevó a descubrir dos empresas que recibieron esos recursos.

Con información proporcionada por el gobierno electo de la entidad federativa, se

conoció el esquema de prestanombres y dispersión de fondos públicos.

La dependencia informó que ambas empresas firmaron voluntariamente un convenio con la PGR y con la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) para devolver a la tesorería veracruzana 421 millones de pesos.

Un primer monto correspondiente a 250 millones de pesos está listo para ser entregado a las autoridades veracruzanas y la cantidad restante será transferida mediante exhibiciones

mensuales, explicó la Procuraduría.

Raúl Cervantes, titular de la PGR, destacó que las investigaciones para recuperar parte del erario estatal se realizaron con herramientas modernas.

En entrevista con Adela Micha, para **Grupo Imagen**, el gobernador electo Miguel Ángel Yunes insistió en que urge la ayuda federal, porque ya no hay dinero para alimentos en los reclusorios, ni en los hospitales, ni para gasolina de las patrullas.

PRIMERA | PÁGINA 6

GLOBAL

FIDEL EL FIN DE UNA ERA 1926-2016



CEREMONIA HISTÓRICA. Centenares de miles de personas acudieron anoche a la Plaza de la Revolución, en La Habana, donde hablaron mandatarios, para rendirle un homenaje a Fidel Castro.

Foto: Reuters

17 MANDATARIOS DESPIDEN A FIDEL

DE LA REDACCIÓN

Ante centenares de miles de personas que colmaron la histórica Plaza de la Revolución, en La Habana, 17 mandatarios y líderes de gobiernos extranjeros rindieron un homenaje a Fidel Castro. Su hermano Raúl, presidente de la isla, fue el orador que cerró la ceremonia.

El acto se desarrolló en medio de los vítores de la multitud y consignas como "Un pueblo unido jamás será vencido", "Fidel, Fidel" y "Hasta la victoria siempre, comandante".

En su turno, el presidente Enrique Peña Nieto recordó que en México fue donde se gestó gran parte de la Revolución Cubana.

Con información de agencias
GLOBAL | PÁGINAS 4 A 8



El presidente Enrique Peña Nieto, anoche, en La Habana.

PRIMERA



EL PROCURADOR SÍ PODRÁ ASPIRAR A LA FISCALÍA

El presidente Enrique Peña Nieto propuso al Senado una reforma para eliminar el pase automático del procurador Raúl Cervantes a la nueva Fiscalía General de la República. Plantea que, una vez nacida la fiscalía, el Senado abrirá un proceso de selección en el cual también pueda participar Cervantes.

PÁGINA 4

PEMEX RECONOCE DEUDA HISTÓRICA

Petróleos Mexicanos informó al Senado que su endeudamiento asciende a un billón 797 mil 800 millones de pesos. Pese a ello, aseguró que la depreciación del peso frente al dólar no afecta el pago de sus obligaciones.

PRIMERA | PÁGINA 12

ADRENALINA



Foto: Reuters

Avionazo estremece al mundo

La muerte de 71 personas en un accidente aéreo en Colombia, entre ellos un equipo brasileño de fútbol, periodistas y tripulantes, causó conmoción más allá del deporte. Hay seis sobrevivientes. Ayer, **Excelsior** informó que viajaban en un chárter.

PÁGINA 4

COPARMEX PIDE MANDO MIXTO

Crimen frena inversiones y empleos: CCE

POR KARLA PONCE

Las autoridades deben garantizar la seguridad para evitar que la delincuencia siga frenando inversiones y creación de empleos, exigió el presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Juan Pablo Castañón.

Excelsior informó ayer que creció 25% la cifra de empresas víctimas de algún tipo de crimen; las extorsiones superaron al robo hormiga como el segundo mayor delito que las impacta y el costo ocasionado por la delincuencia ascendió a 138 mil 900 millones de pesos en 2015, según datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi).

Se trata de un monto que podría haberse destinado a más proyectos productivos para detonar la generación de empleos, expuso Castañón.

ADVIERTE MENOR CRECIMIENTO

El secretario de Hacienda, José Antonio Meade, dijo que hay riesgos de menor crecimiento e inversiones para México en 2017.

DINERO | PÁGINA 12

Al respecto, el presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), Gustavo de Hoyos Walther, urgió a la Cámara de Diputados a aprobar la iniciativa del Mando Mixto Policial, presentada por el Ejecutivo federal el 2 de diciembre de 2012 y avalada por el Senado el 17 de junio de 2016.

DINERO | PÁGINA 8

TWITTER RETIENE EMPLEOS

Donald Trump acordó con la empresa Carrier para que mil empleos, que iban a crearse en México, se queden en EU.



@CARRIER

We are pleased to have reached a deal with President-elect Trump & VP-elect Pence to keep close to 1,000 jobs in Indy. More details soon.

DINERO | PÁGINA 3

PERO SONORA SE ASOCIA CON ARIZONA

Los gobiernos de ambos estados anunciaron que la empresa Lucid Motors invertirá 700 millones de dólares en Arizona y que tendrá como proveedoras a empresas instaladas en Sonora.

PRIMERA | PÁGINA 8

GLOBAL

TRUMP DA CARGO A CRÍTICO DE OBAMA

Tom Price, quien rechaza el sistema de salud pública llamado **Obamacare**, será el nuevo secretario de Salud de Estados Unidos, anunció el presidente electo Donald Trump.

PÁGINA 9

COMUNIDAD

SE HACEN BOLAS POR CONSULTA INDÍGENA

En 12 días, la Asamblea Constituyente no ha podido ponerse de acuerdo sobre el ejercicio que deberá aplicar para conocer la opinión de 784 mil indígenas respecto del contenido del proyecto de Constitución para la Ciudad de México.

PÁGINA 4

EXPRESIONES



Foto: Cuartoscuro

"EL LIBRO, COMO UN ANTÍDOTO"

Federico Reyes Heróles, colaborador de **Excelsior**, recibió ayer el Homenaje al Bibliófilo, que entrega la U de G en el marco de la Feria Internacional del Libro de Guadalajara.

EXCELSIOR Opinión

Pascal Beltrán del Río	2
Francisco Garfías	4
Jorge Fernández Menéndez	8
Leo Zuckermann	9
María Amparo Casar	10
Carlos Ornelas	11
Enrique Aranda	30
Yuriria Sierra	32



7 503009 929028